



Schuljahr 2019/20
Schulleiterrundbrief an die Eltern – Nr. 3

Würzburg, 13.09.2019

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

heute flattert Ihnen der dritte Schulleiterrundbrief ins Haus. Wir möchten Ihnen wieder einige wichtige und aktuelle Informationen übermitteln:

1. Elternbeiratswahl

Am vergangenen Donnerstag fand die konstituierende Sitzung des neuen Elternbeirates statt. Dieser setzt sich für die Legislaturperiode 2019-21 wie folgt zusammen: Herr Diegelmann (2a/3a) – erster Vorsitzender; Frau Häusler (3a) – stellvertr. Vorsitzende; Frau Offenberger (3a), Frau Brandt (1a), Frau Hohmann (2a), Frau Hammerbeck (2c), Frau Knapp (2c), Frau Gätz (3b). Herzlichen Glückwunsch zur Wahl. Herzlichen Dank, dass Sie im Elternbeirat mitwirken! Besonderen Glückwunsch an die beiden Vorsitzenden, Herrn Diegelmann und Frau Häusler! Wir freuen uns auf eine gedeihliche und kurzweilige Zusammenarbeit mit Ihnen.

2. Schulwegsicherheit

Im zweiten Elternbrief informierten wir Sie darüber, dass ein fremder Mann die Kinder an der Bushaltestelle bzw. auf dem Weg zu St. Barbara belästigt. Wir konnten diesen Mann nun ausfindig machen. Er wohnt in der Richard-Strauß-Str. gleich neben der Schule. Wir luden ihn in die Schule ein. Er stellte sich den Lehrern und den Kindern in der Klasse und im Pausenhof vor. Es war nie seine Absicht, die Kinder zu belästigen, indem er ihnen zuwinkte. Er entschuldigte sich bei uns und bei den Kindern. Hoffen wir nun, dass damit die Schulwegsicherheit wieder hergestellt ist. Trotzdem ist es wichtig, dass die Kinder auch weiterhin Vorsicht walten lassen, nicht nur diesem nun bekannten Mann, sondern jedermann gegenüber. Der Erwerb eines „gesunden Misstrauens“ Mensch, Medien und Meinungen gegenüber gilt heutzutage auch als wichtiges Bildungsziel.

3. Rückblick auf die Aktivitäten im September und Oktober

Neben dem regulären Unterricht haben die Schulklassen bereits mehrere außerschulische Bildungsorte besucht: Erkundung der Straße und des Schulweges, Unterrichtsgang zu Hecke, Wandertag ins Grüne, Besuch der Mainfranken-Messe, Exkursion in die Innenstadt, Teilnahme am 50. Grenzgang der Stadt Würzburg am vergangenen Freitag mit rd. 400 Teilnehmern, um



nur einige zu nennen. Beim Grenzgang-Wettbewerb errangen unsere Viertklässler den ersten Platz. Herzlichen Glückwunsch und Kompliment zu dieser Auszeichnung! Innerhalb der Schule fand eine schöne gemeinsame Jahresanfangsfeier der Grundschule und der Mittelschule in der Turnhalle statt. Ebenso führten wir dieses Jahr in der Turnhalle wieder die zweitägige Rückenschule durch; und am vergangenen Donnerstag konnten wir im Theater die Aufführung der Tanzgruppe „Afro RAIZ“ aus Brasilien erleben, die in den nachmittäglichen Tanz- und Trommel-Workshops die Schüler aktiv werden ließ. Wie Sie sehen, waren die ersten fünf Schulwochen interessant und kurzweilig. Und übrigens: die ersten drei Kinder haben hundert und mehr Luftsprünge mit ihrem Seil geschafft!

4. Terminkalender

In der Anlage finden Sie den aktuell gültigen Feier-Kalender der Mönchbergschule. Herzliche Einladung zu allen genannten Festen und Feiern!

Schließlich noch drei weitere Termine:

- Am Donnerstag, 7.11.2019, findet um 16.00 Uhr direkt im Anschluss an den Ganzttag der Elternabend der OGS und OGTS statt. Wenn Sie also ein Gespräch mit dem Nachmittagspersonal wünschen, merken Sie sich diesen Termin bitte vor.
- Am Donnerstag, 14.11.2019, findet ab 17.00 Uhr der Elternabend der Klassenlehrer statt. Herzliche Einladung!
- Am Mittwoch, 20.11.2019, ist kein Unterricht (Buß- und Betttag).

Wir wünschen Ihnen nun alles Gute,

Mit freundlichen Grüßen,

Alban Schrant

Guineas Josten